

内浦小中学校 学校だより

令和6年6月号



きずな

絆

若狭地区中体連夏季大会に出場する中学生に向けて、小学生が壮行会を行いました。

中学生の力強い決意の言葉と、小学生の工夫をこらした応援パフォーマンスは、内浦小中学校らしさにあふれたあたたかい壮行会でした。

5年ぶり 地区との合同体育大会

6月8日（土）に、内浦小中学校区合同体育大会を行いました。地区と合同で実施するのは、令和元年度以来実に5年ぶりです。区長会やPTA体育委員の皆様には、計画段階から、当日の準備、運営、あと片付けまでご協力いただき、ありがとうございました。

子どもたちは、大会テーマ「K I Z U N Aは無敵の力～紅白魂で勝利せよ」のもと、準備や練習を重ねてきましたが、その成果をしっかりと発揮することができました。

応援では、中学生がリーダーとなって、何度も練習を繰り返し、それぞれの組の特色を生かしたパフォーマンスを見せてくれました。また、リズムカルな音楽にのったダンスでは、小学生のかわいい動きが、観客を笑顔にしてくれました。最後のリレーでは、走者も応援も、みんなが白熱し、大いに盛り上がりました。

この体育大会を通して、テーマどおり、子どもたち同士の絆はもちろん、地域との絆も深めることができました。

また、この日を最後に、2名の児童が転校することになり、体育大会後には、全校で見送りをすることにしていましたが、保護者や地域の方も一緒に見送っていただきました。

内浦地区全体が、一つの大きな家族のように感じられる、そんな体育大会の一日でした。

力強い選手宣誓



小学生低学年の70m走



小学生のダンス「Bling Bang Bang Born」



赤組応援



白組応援



中学生のダンス「私は最強」



親子で協力 大玉リレー



元気でね！みんなでお見送り



水泳学習開始

気候も暑くなってきました。6月からは、水泳学習が始まりました。今年も、昨年同様、舞鶴のスイミングスクール「ビートスイミングまいづる」で、5回の練習を行います。天候の影響を受けずに実施でき、全校一斉に参加できる良さがあります。専門の指導員の方に、ていねいに指導をしていただけて、毎回子どもたちも、楽しみながら充実した練習をしています。

各学年の目標は次のとおりです。

小学1・2年生	水に顔をつけたり、潜ったりすることができる。
小学3・4年生	クロールで15m～25mを泳ぐことができる。
小学5・6年生	クロールで25mを泳ぐことができる。
中学生	クロールで25mを泳ぐことができる。 (上記ができた生徒は)平泳ぎで25m泳ぐことができる。



若狭地区中体連夏季大会

6月21日(金)に、大飯中学校体育館において、若狭地区中体連夏季大会バドミントン競技が行われ、中学生が練習の成果を発揮しました。

男子団体は、7月12日(金)に勝山市で行われる県大会にも出場します。



【7月の行事予定】

- 4日(木)・5日(金) 中学校期末テスト
 - 9日(火) 小学生人権講演会(5・6年)
 - 11日(木) 水泳学習④
 - 15日(月・祝) 海の日
 - 18日(木) 水泳学習⑤
 - 23日(火)・24日(水) 中学校確認テスト
 - 25日(木) 第1学期保護者会
 - 26日(金) 第1学期終業式
 - 28日(日) 夏季休業開始(～8/31(土))
 - 30日(火) へき地複式児童交歓会(ハケ峰家族旅行村:4年)
- ※その他の行事につきましては、学校や学級から出るお便りをご覧ください。



子どもたちの様子を「学校ブログ」でも紹介しています。内浦小中学校ホームページよりご覧いただけますので、ぜひご覧ください。



ホームページ



学校ブログ